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第 2684 回 2024 年 10 月 22 日(火) 

『ガバナー公式訪問・会長幹事懇談会 

岐阜西濃クループ合同例会・ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞ』 

亀井 喜久雄ガバナーをお迎えして 

大垣フォーラムホテル 

Weekly Report No.2396 

 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2683 回 2024 年 10 月 15 日(火) 

『クラブフォーラム』米山 

卓話「日本における在日ミャンマー人の役割」 

米山奨学生 ピョ タンダー チョーさん 

＊米山特別寄付 

 

 
第2682回 2024年10月1日(火) 

『友愛例会』 

＊第１例会行事 

 ＊増強活動 

◎例会後、第４回理事役員会 

 
皆さん、こんにちは。本日は今期１１

回目の例会です。まだ少ないようにも

感じますが既に３カ月が経過し、今年

も残すところ３カ月、クールビズも終

りましたが、まだまだ暑いですね！ 

これから食欲の秋、読書の秋、ゴルフの秋と良い季節

ですが、また台風が近づいていますのでくれぐれもお気

を付けください。被害続きの能登の方々が、ご無事であ

ることを祈念しております。 

さて、１０月の月間テーマは、「地域社会の経済発展」

です。そして日本独自の「米山月間」でもありますが、

実は１０月は、次年度へ向けての活動がスタートする月

でもあり、重要行事が目白押しです。 

まず、今週の４日には歴代会長会があり、これは基本

的には全パスト会長にご出席を賜り、これまでのクラブ

運営についてご指導・ご鞭撻を頂戴するための会合です。

いわば荒木・虫賀年度の前期試験といったところでしょ

うか。今後のために忌憚のないご意見をいただければ有

り難く存じますので、よろしくお願い致します。 

続いて５日６日には、第２６３０地区の本年度メイン

行事であります地区大会が、亀井ガバナーのお膝元名張

市にて開催、２２日には９RCガバナー公式訪問・合同例

会IMが、大垣フォーラムホテルにて開催されます。 

また、２４日に開催されます指名委員会は、次年度の

役員人事についての打ち合わせ会ですから、安藤会長エ

レクトが主導して行う初の会合となります。 

そして１１月には、今年度のメイン行事でありますＲ

財団補助事業「世代・障害を超えたクラシックコンサー

ト」を不二羽島文化センターで開催し、１２月の第１例

会には、前半の最重要行事でありますクラブ年次総会と

続いていきます。 

今後のクラブ日程は活動計画書をご覧になればわかり

ますので、なぜここで私が改めてお伝えしているかと申

しますと、これらの重要行事には当然ながら、ぜひとも

参加していただきたいとの思いからです。 

少し脱線しますが、日本料理の世界で花板（板長）に

まで上り詰めるには、最低でも８年かかると聞きます。

追い回しから修業が始まり、たくさんの持ち場を回って

いろんな調理技術を習得していかなければなりませんが、

なんといっても日本の場合は四季があり食材が変わって

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  

 



四つのテスト唱和 

堀 雅利職業奉仕委員長 

いくことが、修業期間が長くなる理由とのことです。 

実はこれ、私たちロータリークラブの年中行事と通じ

るものがあるように感じます。８年はかからなくとも、

ロータリーをマスターしようとすれば、例会はもちろん

のこと、いろんな会合やセミナー・研修会にできるだけ

出席することが肝要です。その時にしか体験できない行

事を休めば食材が変わっていくのと同じで、ロータリー

を深く知る折角の機会を逃して、さようならまた来年と

なってしまうからです。 

これから年末に向けてお忙しくなられることとは存じ

ますが、ロータリーのスケジュールも意識して、計画し

ていただけましたら幸いです。 

話しは戻って、冒頭の地域社会の経済発展月間。この

テーマについてロータリーが力を入れておりますのは、

若者が経済的・社会的に自立の道を切り開いていくため

の支援です。最近、若者のワーキングプアは深刻な問題

ですが、そのことを目の当たりにする出来事がありまし

た。 

実は、先週の土曜日に大学時代の集まりがありました。

私はフォークソング研究会に所属して、４年間バンドで

ベースギターを担当していましたが、OBの有志が集まり

名古屋の雲竜ビルでコンサートを開催するということで

行ってきました。とても元気な老々男女が１００人ほど

集まり、昔に戻ってハッスルする姿は異様でした。 

コンサートの打ち上げが二次会三次会と続き、友人３

人と最後に入った中華屋さんに先客がいました。若い男

女が7人です。時刻は午前２時。はじめは楽しく盛り上

がっていましたが、そのうち男と女に分かれて揉め始め、

口論になりとうとう一人の女の子が泣き出してしまいま

した。 

私の友人が見かねて女の子たちにこっち来ない？と声

を掛けました。私は一瞬冷や汗をかきましたが、女子３

人が「そうする～」とあっさり合流してきました。 

話を聴いてみると、男たちは中華屋さんの地下にある

合法カジノクラブの若い経営者たちでしたが、女の子は

２０代半ばの看護師、美容師、エステシャンでした。カ

ジノで知り合い仲良くなったそうで、揉めた原因はさて

おき彼女たちの身の上話を聞いていくと、驚いたことに

全員が結婚する気はない、子供もいらないと言います。

なぜかと聞くと、どんなにがんばっても思うようにお金

が稼げない。自分のことだけで精一杯。結婚しても幸せ

になれるとは思わないと、言わば諦めの境地でした。 

本当に素直な普通の子たちでしたので、彼女らが特別

ではなく沢山の若者が生き辛さを感じて、将来に希望を

持てなくなっているのかなと、ちょっと心配になりまし

た。 

私が FP であることを告げると、今後も相談に乗って

ほしいからとライン交換して別れましたが、やはり次世

代を担う若者が、元気になれる世の中にしていかなけれ

ばならない。その責任が私たちにはあると、再認識した

次第です。 

自民党新総裁が明るい世の中にしてくれることに期待

を寄せて、会長の時間と致します。ご清聴、ありがとう

ございました。 

   
会 員 誕 生          結婚記念 

青木 平七郎君・兼松 秋生君   木寺 裕樹君 

松田 和彦君・久米 勉君 

 
 

 

    

お 祝 い 行 事  

乾 杯  

増 強 活 動  

安藤増強委員長より、チーム 

リーダー発表 

Ａ～Ｅチームに分かれ、新入会

員候補者をリストアップ 

増強について意見交換 等 

川
﨑 

正
一 

パ
ス
ト
会
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米山記念奨学委員会 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３３名中 ２５名 ７５.７６％ 

・９月１０日の補填出席率 

出席規定会員数 ３４名中 ３１名 ９１.１８％ 

・９月２４日の補填出席率 

出席規定会員数 ３３名中 ２５名 ７５.７６％ 
 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  安藤 賢治君  

川﨑 正一君  柳原 望成君  西松 永根君  

松田 和彦君  天野 洋和君  久米  勉君  

加藤 隆康君  佐藤 裕昭君  青木 秀益君  

青木まき子さん 山下 正弘君  杉山 大地君  

森  輝廣君  青木平七郎君  兼松 秋生君  

野中  学君  木寺 祐樹君  堀  雅利君   

 本日は友愛例会となります。第１例会行事、増強  

活動です。宜しくお願い致します。 

◆岩田 勝美君  栗山 浩幸君  大橋 竜二君  

 羽島市制７０周年記念ＮＨＫのど自慢予選会で仲良く

落選しました。市民と共に楽しむコンセプトにうまく

のれませんでした。反省… 

◆平松 暁仁 

 先日のニコニコゴルフ第１回大会にて、委員の皆様、

参加された皆様のおかげもあり、私の実力も大いに有

り、という事で優勝させてもらいました。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ３６，０００円 

 

◎仕合せ貯金 

 荒木 義男君  山下 正弘君  堀  雅利君   
  

本日の仕合せ貯金 ３，０００円 

 

 

 

第１回ニコニコゴルフコンペ 
令和６年１０月１９日（木） 

涼仙ゴルフ倶楽部   
 

 

優 勝  平松 暁仁 君 

準優勝  堀  雅利 君 

委 員 会 報 告 

米山特別寄付のお願い 

個人寄付目標総額 ３５万円  

全会員の寄付をお願いいたします。 

●本日、例会後に第４回理事役員会を開催 

●１０月４日（金）歴代会長会 西松亭 １９：００〜 

●１０月５日（土）・６日（日）三重県名張市にて、地区大会

が開催 

●１０月８日（火）は休会 

●１０月１１日（金）第３回ＩＤＭが、１８：３０～開催 

 リーダー：松田親睦・出席委員長 

 Ｒ研修情報委員：柳原委員長 

●次回例会は１０月１５日（火）『クラブフォーラム』 

米山記念奨学委員会担当 

 卓話 「日本における在日ミャンマー人の役割」 

米山奨学生 ピョ タンダー チョーさん 

＊地区大会報告 

●１０月１４日（月）Ｄ.Ｅ.Ｉ推進研修セミナーが、都   

ホテルにて１３：００〜開催 

【安藤会員増強委員長、平松副幹事】 

●１０月２３日（水）地区補助金事業打合 西松亭にて 

１８：００～開催     【会長・幹事・関係委員会】 

●回覧内容 

 ①岐阜サンリバーRC・羽島RC合同ゴルフ出欠確認名簿 

幹 事 報 告（第２６８２回） 

 

本日の例会の食事 

（百万ドル） 


